



ふなっ子 第4号



令和3年 7月5日(月)
【船越小学校学校だより】

南城市玉城字船越650番地
TEL : (098) 949-7108

【休校明け学校再開しました】 6月21日(月)

新型コロナウイルス拡大防止での緊急事態宣言渦で今年度もまさかの休校となり、21日より学校再開のふなっ子の様子です。学校に活気が戻りました。



【平和学習：講師ミントウンの会様】 6月24日(木)

昨年度より各学級にて平和学習を行い、3年生以上の学年は、ミントウンの会より6名の先生方が来校くださり講話してもらい平和について学習しました。沖縄戦を体験した方々を講師に、主に当時の衣食住について今の時代との違いを聴いたり、戦時中の凄まじさを写真やお話から伺いました。また、一人一人が「戦争が何故起こったのかこれから考えてほしい、大切な命を守る平和がいつまでも続くように頑張ってもらいたい」と、平和について子ども達がじっくり考える内容のお話を伺うことができました。



3-1 : 石嶺 せつこ先生

3-2 : 知念 かねみ先生



4-1 : 湧上 ひろし先生

4-2 : 高嶺 朝勇先生



5-1 : 石嶺 眞吉先生

5-2 : 新城 啓八先生

【校長講話：あいさつについて】 6月25日(金)

休校前に予定していた校長講話を休校明け全体でリモートで行いました。内容は挨拶についてお話ししました。児童会役員6名の皆さんが実演してくれました。

「打てば響く」ふなっ子たちでした。下校時様子を見ながら立っていると数名「さようなら」と元気に進んでやってくれました。「挨拶は大人になっても大切です」今だけでなく、一日の朝の挨拶から始まり、継続できるよう頑張ってもらいたいと思います。



【新聞：僕の主張・私の意見に6年生掲載されました！】

6年生：新屋敷姫香さん

6年生：津波古真衣さん



あいさつ上手なふなっ子のみなさん (◡‿◡)。♡ です。

